



## **LAPORAN AKUNTABILITAS KINERJA INSTANSI PEMERINTAH DINAS PERHUBUNGAN KABUPATEN SIDOARJO TAHUN 2015**

Assalamualaikum warahmatullah wabarakatuh

Puji Syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya kami dapat mempublikasikan Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah ( LAKIP ) Dinas Perhubungan Kabupaten Sidoarjo Tahun 2015. Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah ( LAKIP ) merupakan bentuk pertanggungjawaban Dinas Perhubungan Kabupaten Sidoarjo berkaitan dengan penyelenggaraan urusan perhubungan pada tahun 2015 yang ditetapkan dalam Renstra Dinas Perhubungan dan sebagai bahan pertimbangan sekaligus keputusan dalam perencanaan pada tahun berikutnya.

Pada tahun 2015 Dinas Perhubungan Kabupaten Sidoarjo menetapkan sebanyak 4 ( empat ) target sasaran dengan 6 ( enam ) Indikator Kinerja sesuai dengan Dokumen Perjanjian Kinerja Perubahan tahun 2015. Dari hasil pengukuran terhadap pencapaian sasaran tersebut, Prosentase rata-rata pencapaian sasaran strategis Dinas Perhubungan Kabupaten Sidoarjo dibanding dengan target sasaran strategis di perjanjian kinerja tahun 2015 sebesar 101,25 % . Dari capaian kinerja tersebut Dinas Perhubungan Kabupaten Sidoarjo mendapat dukungan alokasi dana sebesar Rp. 21.087.813.009,- dengan realisasi penyerapan anggaran sebesar Rp.19.985.814.835,- atau 94,77 %.

Beberapa langkah yang diambil untuk meningkatkan pelaksanaan Kinerja Dinas Perhubungan Kabupaten Sidoarjo, diantaranya :

- 1) Melibatkan semua aparatur Dinas Perhubungan untuk meningkatkan segala potensi, bekerja lebih giat dan harus mempunyai etos kerja serta disiplin kerja untuk melaksanakan tugas pokok dan fungsi;

2) Memberi pemahaman kepada seluruh aparaturnya Dinas Perhubungan Kabupaten Sidoarjo bahwa pelaksanaan Program kegiatan adalah alat untuk mencapai Visi dan Misi Dinas Perhubungan Kabupaten Sidoarjo.

Kedepannya Dinas Perhubungan Kabupaten Sidoarjo berharap untuk memberikan peningkatan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat khususnya pada urusan perhubungan terutama dengan jalan meningkatkan pengetahuan SDM serta peningkatan sarana dan prasarana.

Pada akhirnya kami berharap semoga Laporan ini dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi terhadap program kegiatan Dinas Perhubungan Kabupaten Sidoarjo dan apabila ada kekurangan yang masih dijumpai semoga menjadi cambuk untuk bekerja lebih baik lagi dimasa mendatang.

Sidoarjo, Januari 2016

Ttd

**Drs. JOKO SANTOSA, MM**  
Pembina Utama Muda  
Nip. 19650923 199103 1 007